

## Llevar a cabo 6ta. Jornada Fisiológicas en Conexión 2013

Escrito por Rafael Paez  
Viernes 01 de Noviembre de 2013 10:48 -

---

La Escuela de Ciencias Fisiológicas, bajo la dirección de la doctora Rosel Fernández, llevó a cabo la **6ta. Jornada de Fisiológicas en Conexión 2013**, la cual se enmarca dentro sus actividades de extensión y como parte de la programación del 475 aniversario de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.



Distintos momentos de la jornada y algunas de las exposiciones de la jornada.

En esta versión de la jornada se abordaron temas como la historia de la genética, grupos sanguíneos, extracción de ADN, clonación, visión defectuosa de los colores, demostración sobre el sistema de recompensa y el placer ligado a los procesos fisiológicos del sistema nervioso central, neurotransmisores, entre otros, muchos de los cuales fueron presentados al público de manera práctica, a través de pruebas realizadas por docentes y monitores de la

## Llevan a cabo 6ta. Jornada Fisiológicas en Conexión 2013

Escrito por Rafael Paez

Viernes 01 de Noviembre de 2013 10:48 -

---

escuela.

En este evento, la Cátedra de Farmacología impartió el curso de Reanimación Cardiopulmonar Básica, en el que dos de sus docentes explicaron de manera teórica y práctica lo que se debe hacer en caso de que una persona sufra un paro cardíaco o respiratorio, para revertir dicha situación y que ésta pueda recuperar las funciones cerebrales y vitales.



La maestra Rosel Fernández junto a docentes y monitores de la Escuela.

Integrantes de otras cátedras de la Escuela ofrecieron a los asistentes a la actividad adecuadas orientaciones acerca de variados temas de gran importancia para la prevención de enfermedades y conservación de un buen estado de salud.

Otro de los atractivos adicionales de la jornada lo constituyó la presentación de una gran colección de monedas de distintos países y denominaciones expuesta por el profesor Virgilio Pérez.

## Llevan a cabo 6ta. Jornada Fisiológicas en Conexión 2013

Escrito por Rafael Paez

Viernes 01 de Noviembre de 2013 10:48 -



Estudiantes siguen con atención las explicaciones de los monitores de reanimación.



Monitores de la Cátedra de Bioquímica realizan presentaciones.